

Tennis de table Terrasson : un nouveau président

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 29 Juin 2021 16:36



Au club de tennis de table de Terrasson, les frais de licence seront offerts aux adhérents de l'année écoulée pour la nouvelle saison. Pour les nouveaux adhérents, une réduction de 20% sera appliquée par la fédération nationale. L'ASTTT continuera à présenter une équipe en Pré-nationale dès septembre. Parmi les projets : un contrat d'apprentissage, un chauffeur pour les déplacements en championnat de l'équipe Une, et de grands travaux pour la salle peut-être en 2022 avec la municipalité... Le président Laurent Saulière a passé le flambeau à Stéphane Trindade de Campos et restera membre. Le reste du bureau reste inchangé. Antoine Solé a rendu hommage au président sortant.

Le nouveau bureau est composé de Stéphane Trindade de Campos, président, Josette Lavaud, trésorière, Gilles Dupuy, trésorier-adjoint, Christelle Trindade de Campos, secrétaire. Les autres membres du bureau sont Roger Willery, Thomas Willery, Philippe Delsol, Antoine Solé, Laurent Saulière, Daniel Robert et Grégory Ben Allal.

Vidéo Ewanews TV :

<http://youtu.be/pr9slp3tYZQ>